
　早いもので、今年も残すところ３か月となり
ました。
　猛暑の疲れは取れましたか？ 
　勉強や家事、仕事の合間に時間を見つけて深
呼吸や伸びをするなど、意識的にリラックス時
間を設けて、体にたまっている疲労を少しでも
解消しましょうね！
　私も健康第一に、年末まで全力で駆け抜けて
いきます！
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　先日、海外友好都市の上海市黄浦区長を始め、関係者
の皆さんが遠路はるばる寝屋川市役所を来訪されまし
た。そのときに、記念品として、私の肖像画の掛け軸を
頂きました！
　はちかづきちゃんと私のコラボレーションはいかがで
すか？すごく素敵に描いていただいて嬉しい限りです。
掛け軸、大切に飾らせていただきます。
　次はぜひ黄浦区で、皆さんにお会いしたいものです！

　今年は「寝屋川まつり」を始め、市内各地域で多くの夏祭りが開
催されましたね。写真は寝屋川まつり当日にテレビの取材を受け
ている様子です。まだまだコロナ禍以前には戻っていないかもしれ
ませんが、私は24か所のお祭りに参加させていただきました。久
しぶりにたくさんの皆さんにお会いでき、大変嬉しかったです。
　いや～、夜になっても気温が下がらず暑い日が多かったです
が、やはり夏にお祭りは欠かせませんね。
　皆さんも素敵な夏の思い出が作られていたら幸いです。

　先日、中小企業の経営者が集うセミナーのパネルディス
カッションに招待されました。
　たくさんの経営者の方を前に、寝屋川市の経営戦略の一
部を説明させていただき、大変好評でした。内容は企業秘
密ですが、これからの寝屋川市の『変化』に期待しておい
てくださいね。
　ディスカッションの合間には、学生のビジネスコンテス
トにも審査員として参加しました。ライトアップされたス
テージで大型モニターに映し出される私の姿…自称ジョブ
ズ風です（笑）。

素敵なプレゼントを頂きました！

たくさんの夏祭りに参加！

企業秘密！市の経営戦略をちょこっと披露


